
                                                                                                Buenos aires 12 de marzo de 2014 

 

Sres de la honorable comisión directiva 

                                                                             En esta oportunidad desde el Paso a 
Paso Racinguista nos dirigimos a ustedes para transmitirles un proyecto que creemos 
sería importante poder llevar a cabo ya el mismo tiene como finalidad poder 
transmitirles a los socios de Racing las plataformas y pensamientos de todos aquellas 
personas o agrupaciones que puedan ser a partir de diciembre los que estén a cargo 
del club por decisión del votante.  

Con el fin de ayudar al club, solicitamos a la comisión directiva hacer 5 debates de cara a 
las próximas elecciones . Dichos debates harían foco en el fútbol (profesional y amateur), 
Villa del Parque, Predio de Ezeiza, Predio Tita Mattiussi, Colegio, Desarrollo institucional, 
etc.  

El objetivo es que estos debates se puedan llevar a cabo a partir del 1 Septiembre en la 
sede de Avellaneda (sin publico) y estén liderados por periodistas partidarios de Racing 
(Daniel Spangaro, Flavio Azzaro, Leonardo Paradiso, Martin Rubenstein, Ramiro Gregorio, 
y Sergio Palmas). Los debates serian filmados  y quedarían disponibles para que se vean 
en el sitio oficial hasta el día de las elecciones, Creemos  también que sería de utilidad 
poder transmitir los debates en vivo a través de la web oficial del club 
www.racingclub.com.ar 

Ya que son muchos los temas a debatir, el temario se dividiría por debate.  Podría ser por 
ejemplo (orden a definir) 

 Debate 1 Futbol (profesional y amateur),  

Debate 2  Predio Ezeiza y Predio Tita, 

Debate 3 Infraestructura (Sede capital, Sede Avellaneda, Estadio, Polideportivo, Colegio, 
etc)  

Debate 4 Desarrollo y manejo administrativo (Financiero, Socios,Marketing,Utilización y 
comercialización de marca Racing, etc), 

Debate 5  Aéreas del club (filiales, prensa, marketing, locademia, etc)  

 La invitación a todas las agrupaciones corre por cuenta del Paso a Paso Racinguista 
como así también la organización. Dichos debates no le generará ningún tipo de gasto a 
club y si hubiera que afrontar algún compromiso económico se afrontara desde el Paso a 
Paso Racinguista.  

Sin más que decir y agradeciendo la atención y la posibilidad que siempre nos dan de 
poder colaborar con el club esperamos una respuesta positiva de parte de la honorable 
comisión directiva para poder ya poner en marcha todo el mecanismo necesario y lograr 
que los debates organizativamente estén a la altura de la grandeza de Racing  

 

                                                                                          Paso a Paso Racinguista 

                                                                                    Siempre trabajando por y para Racing 


